
Documents in english
Information about the Unemployment Benefit II  (Information leaflet) you´ll find here

Guidelines for Filling Out the Application Forms for Unemployment Benefit II   Instructions

Homepage  of the federal employment agency in english   Homepage

Simplified explanation - Important terms related to basic income for job seekers  english

 

Informationen in arabischer Sprache
Kurzinformationen zur Grundsicherung nach dem SGB II in arabischer Sprache finden Sie hier  

Einfache Erklärung wichtiger Begriffe  zur Grundsicherung in arabischer Sprache   Flyer

 

Antragsformulare in anderen Sprachen
"Kontakt- und Beratungsstelle für Flüchtlinge und Migranten e. V. "

Die Kontakt- und Beratungsstelle "KuB"  unterstützt Geflüchtete und Migranten durch das Projekt
"Formulare verstehbar machen" , wenn ein Antrag bei einem Amt zu stellen ist.

Ehrenamtliche Übersetzer übersetzen Formulare von den Ämtern in Arabisch,  Einfache Sprache,  Englisch
und andere Sprachen.

Sie können übersetzte Antragsformulare kostenlos von der Homepage   des Vereins downloaden.

Die übersetzten Formulare sind Hilfen für das Ausfüllen eines Antrages.

Für die Antragstellung nutzen Sie bitte das Formular in deutscher Sprache.

 

Making Forms Understandable
The project „Making forms understandable“ supports refugees and migrants who fill out an application
forms at the offices of the authorities. Voluntary interpreters translate the authorities' forms into Arabic,
simple language, English and other languages. You can download the translated forms for free from this
website.

Please note: The documents are  completion aids. Please fill in the original form in German!

 

https://www.havelland.de/
https://www.arbeitsagentur.de/datei/grundsicherung-englisch_ba044791.pdf
https://www.arbeitsagentur.de/datei/ausfuellhinweise-zum-antragsvordruck-arbeitslosengeld-ii-englisch_ba147466.pdf
https://www.arbeitsagentur.de/en/welcome
https://www.arbeitsagentur.de/datei/grundsicherung-einfach-erklaer_ba045609.pdf
https://www.arbeitsagentur.de/datei/grundsicherung-arabisch_ba044790.pdf
https://www.arbeitsagentur.de/datei/grundsicherung-einfach-erklaer_ba045608.pdf
https://kub-berlin.org/de/angebote/formulare/
https://kub-berlin.org/en/angebote/formulare/

